

## Salzburger Milchprodukte-Prämierung 2019

*Am 3. Oktober 2019 organisiert der „Landesverein der Salzburger Direktvermarkter“ gemeinsam mit der „Salzburger Landwirtschaftskammer“ in der LFS Winklhof zum zweiten Mal die landesweite Verkostung von bäuerlichen Milchprodukten.*

Vergeben werden Gold, Silber und Bronze. Ziel des Wettbewerbes ist es, bäuerlichen Produzenten eine objektive Möglichkeit für einen Produktvergleich zu bieten und damit die Qualität zu steigern. Milchprodukteprämierungen dienen der Überprüfung des eigenen Qualitätsstandards. Für weitere Informationen über der Teilnahme befinden sich im Downloadbereich.